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Bauhaus – Universität Weimar 
 
Fachschaftsrat Bauingenieurwesen 
Protokoll zur Sitzung vom 02.06.2015 
 

Protokoll 
 
Anwesenheit der Mitglieder: 
 
anwesend nicht anwesend Gäste 
   
Benz, Alexander   
Gölfert, Leonore   
Jautzus, Nils   
Kersten, Peter   
Kettenberger, Julia   
Körting,Dennis   
Kühlewindt, Susanne   
Regelmann, Julius   
Schwarz, Rebecca   
Vogler, Maximilian   
   
   

 
Redeleitung: Leonore Gölfert 

Protokoll:  Dennis Körting 

Dauer:  19:04 Uhr bis 20:42 Uhr 
 
Tagesordnung: 

1. Tagesordnung und Protokollkontrolle ........................................................ 2 

2. Begrüßung der Gäste ................................................................................ 2 

3. Foto ........................................................................................................... 2 

4. Neues aus den Gremien ............................................................................ 2 

5. Neues aus den Studiengängen .................................................................. 3 

6. Ersti-Hotline ............................................................................................... 3 

7. NHRE ........................................................................................................ 4 

8. Prüfungsausschuss ................................................................................... 4 

9. Sonstiges ................................................................................................... 4 

10. Termine der nächsten zwei Wochen .......................................................... 5 

 
Nächste Sitzung: Dienstag,  16.06.2015 um 19:00 Uhr im Dachgeschoss der M18 
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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Gölfert, Leonore um 19:04 Uhr eröffnet. Das Protokoll vom 
26.05.2015 liegt nicht vor. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

Begrüßt wurden in der Runde: leider keine Gäste 

↑Top↑ 

3. Foto 

 Tagespunkt 8 wurde vorgezogen und ein neues Foto der Fachschaft angefertigt, 
da die Auflösung des letzten Bilds leider zu gering war. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Das Geld für die Fahrtkosten zur BauFaK Hamburg, wurde vom StuKo genehmigt 
und schon an die Fachschaft übergeben. 

 Für die Kulturförderung wurde ein neuer Delegierter bestimmt. 

 Für den Posten des Medienministers sollen von der Fachschaft B noch 2 Personen 
bestimmt werden. Schwarz, Rebecca wird diese Aufgabe übernehmen und eine 
zweite Person wird noch angefragt. Die Medienminister der verschiedenen 
Fachschaften, werden sich im zweiwöchigen Rhythmus treffen. 

 Um die Protokolle dieser Legislatur wieder auf der M18-Seite veröffentlichen zu 
können, wird Regelmann, Julius sich einen Zugang erstellen lassen. 

 Da es vermehrt zu Problemen beim Aufladen der Thoska gegeben hat, werden alle 
Studenten zum Herbst 2015 neue Studentenausweise erhalten. 

 Am 10.06.2015 wird die „Lange Nacht des Schreibens“ veranstaltet. 

 Am 13.06.2015 wird das StuKo-Sommerfest stattfinden. 

 Eventuell wird der StuKo kein neues Auto leasen. Da das S140 oft das StuKo-Mobil 
genutzt hat und auf ein Fahrzeug angewiesen ist gibt es den Vorschlag, dass das 
S140 ein Auto leasen könnte. Weitere Vorschläge die zum Erhalt bzw. einer 
Neuanschaffung eines StuKo-Mobil beitragen können, können dem StuKo 
vorgetragen werden. 

 Für die Verbesserung der finanziellen Situation des StuKo, wird der Vorschlag 
eingebracht das die Bezahlung in Höhe von € 70, pro Referent für die ausübende 
Tätigkeit, eingestellt werden könnten. So könnte eine Erhöhung des 
Semesterbeitrags eventuell umgangen werden. Die Bezahlung von Referenten 
und Referentinnen, war im StuKo schon Thema und wird in nächster Zeit weiter 
besprochen. 
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 Um Schwarz, Rebecca als Medienministerin zu delegieren, wird eine Abstimmung 
mit der Frage: Wer ist dafür, dass wir Schwarz, Rebecca als Medienministerin 
der Fachschaft Bauingenieurwesen delegieren? durchgeführt. 

 
Ja Nein Enthaltung 
8 0 2 

 

↑Top↑ 

5. Neues aus den Studiengängen 

Master Umweltingenieurwissenschaften 

 Die Auflagenmodule für Master-Studenten die von anderen Hochschulen nach 
Weimar wechseln, sollen mit der verantwortlichen Person besprochen werden. 
Viele aktuelle Auflagenmodule werden durch den Wegfall des Bachelor 
Umweltingenieurwissenschaften nicht mehr angeboten. Gölfert, Leonore; 
Regelmann, Julius und Jautzus Nils werden einen Gesprächstermin vereinbaren 
und bei einer der nächsten Sitzungen berichten. 

↑Top↑ 

6. Ersti-Hotline 

 Die Ersti-Hotline wird im Zeitraum vom 03.08.2015 bis zum 02.10.2015 zu 
besetzen sein. 

 Die Arbeitzeiten sind Montags bis Freitags von 09:00 bis 12:00 und 15:00 bis 18:00. 

 Um die Besetzung der Hotline zu klären, wird von Körting, Dennis eine Doodle-
Umfrage erstellt und die Interessierten zum ausfüllen eingeladen. 

 Als Raum wird der Technikraum in der Marienstraße 13 bereitgestellt. 

 Ansprechpartner sind Frau Lorenz und Frau Bode. Frau Lorenz wird im August drei 
Wochen im Urlaub sein und Frau Bode eine Woche. 

 Die Anschreiben vom letzten Jahr sind noch vorhanden und werden den 
Organisatoren zugänglich gemacht. 

 Bei den Anschreiben immer gleich den Link oder Flyer zu den Veranstaltungen des 
StuKo zur Ersti-Woche mitschicken. 

 Ende Juli wird es ein Treffen mit der Technik geben und bis Mitte Juli sollen die 
HiWi-Verträge erstellt sein. 

 
NHRE Studenten 

 Frau Bode muss immer im cc bei Antworten gesetzt werden. Bei Problemen die 
die Kenntnisse der anwesenden Person übersteigen, werden die E-mails direkt an 
Frau Bode weitergeleitet. 

 Stipendiaten werden schon im August in Weimar eintreffen. 

 Besondere Beratung vor Ankunft in Deutschland, durch heraussuchen von 
Bahnverbindungen, wo die Studenten bis zur Erteilung eines Wohnheimplatzes 
unterkommen können und immer darauf hinweisen diesen frühzeitig zu 
beantragen. 
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↑Top↑ 

7. NHRE 

 Durch das Problem mit dem ein Student an die Fachschaft herangetreten ist, kam 
es mit den Verantwortlichen zu einem Gespräch mit Mitgliedern der Fachschaft. 

 Die Folien und Skripte der Vorlesungen werden - wie auch den deutschen 
Studenten - über die e-learning Plattform Metacoon zugänglich gemacht. Um eine 
Gleichbehandlung von deutschen und ausländischen Studenten zu gewährleisten, 
wird es keine extra erstellten Handouts im NHRE-Studiengang geben. 

 Gerade das Verhalten unter den Studenten mit Studenten die nicht an der Ersti-
Woche teilnehmen, weil Sie meist durch Visaanträge verspätet eintreffen, ist 
problematisch. Deshalb soll auch den Studenten bei der Ersti-Hotline angeraten 
werden zum Semesterbeginn möglichst in Weimar zu sein da dies den 
Zusammenhalt stärkt. 

 Der Studiengang ist für 25 Studenten ausgelegt. Durch die hohen Zahlen an 
Studenten die nicht in Weimar eintreffen, werden mehr Studenten zugelassen als 
vorgesehen sind. Zum Wintersemesterbeginn 2014 sind dann aber mehr 
Studenten erschienen, als in den Jahren zuvor. Zudem nehmen an den 
Vorlesungen auch einzelne Erasmus-Studenten teil. Dies hat in den letzten beiden 
Semestern zu den Problemen geführt, das die Übungen gesplittet werden mussten 
und eine individuelle Projektbetreuung durch die Lehrenden meist sehr schwierig 
ist.  

 Zukünftig könnte es sein das der NC weiter gesenkt wird, um weniger 
Anmeldungen zu erhalten. 

 Um mehr Feedback von den Studenten des NHRE-Studiengang zu bekommen, 
wird vorgeschlagen das ein Fachschaftsmitglied eventuell mit in die Tutorenliste 
aufgenommen werden könnte. Um dies zu klären, wird Kühlewindt, Susanne eine 
Gesprächstermin mit den Verantwortlichen vereinbaren. 

 Um dem Studenten ein Feedback mit unseren Ergebnissen zu geben, wird 
Kersten, Peter eine E-Mail verfassen und Ihm übersenden. 

↑Top↑ 

8. Prüfungsausschuss 

 Die neuen Delegierten sind im Fakultätsrat noch nicht bestätigt worden. 

 Die Anwesenden des Prüfungsausschusses, habe es so verstanden, dass 
beide Delegierten sich verabschiedet haben und an der nächsten Sitzung nicht 
teilnehmen. Knoth, Christian ist nach Rücksprache weiterhin bei den Sitzungen 
des Prüfungsausschusses anwesend und wird nochmals darauf hinweisen, das 
nur Brust, Paul ausgeschieden ist. 

↑Top↑ 

9. Sonstiges 

 Die Inhalte der KUB-Feedbackrunde sind sehr gut aufgearbeitet worden. Von der 
Fachschaft werden am 03.06.2015 um 14:30 Uhr noch Gölfert, Leonore und 
Vogler, Maximilian an der Feedbackrunde teilnehmen. 
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 Als stellvertretendes Mitglied in der Berufungskommission Intelligentes 
technisches Designe meldet sich Kersten, Peter freiwillig, um diese Aufgabe zu 
übernehmen. Um Kersten, Peter zu delegieren, wird eine Abstimmung mit der 
Frage: Wer ist dafür Peter Kersten in die Berufungskommission Intelligentes 
technisches Designe als studentischen Stellvertreter entsandt wird? 
durchgeführt. 

 
Ja Nein Enthaltung 
9 0 1 

 

↑Top 

10. Termine der nächsten zwei Wochen 

 KUB-Feedbackrunde   03.06.2015 

 Senat      03.06.2015 

 Lange Nacht des Schreiben  10.06.2015 

 StuKo-Sommerfest    13.06.2015 

 StuKo-Sitzung    15.06.2015 

↑Top↑ 


